

Observation n°247 du 14/04/2023

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Habitant dans une commune voisine de Doussay et étant propriétaire de maisons en location à Doussay (86140),

Je m'oppose à ce projet éolien pour diverses raisons : dépréciation immobilière, impact sur la santé humaine,

détérioration de la faune et la flore, du paysage, ainsi que du cadre de vie des riverains, etc...

En espérant que vous saurez tenir compte de toutes les remarques défavorables,

Veillez agréer, Monsieur le Commissaire Enquêteur, l'assurance de ma considération distinguée,

L. BUCCO